

[News](#)

## **News: Weihnachtlich, aber ganz besonders: Der Dezember auf Juist**

Beigetragen von JNN am 08. Nov 2023 - 21:17 Uhr

In den Supermärkten stapeln sich Spekulatius, Dominosteine und Lebkuchen, Prospekte werben mit Lichterketten, Weihnachtskugeln und kitschigen Pullovern mit Rentiermotiven ... Es ist offensichtlich: Die Adventszeit und Weihnachten stehen vor der Tür. Das ist auf der ostfriesische Insel Juist nicht anders. Oder vielleicht doch?

Die Juister haben schon immer ein ganz besonderes Verhältnis zu den feierlichen Tagen am Ende des Jahres: Es kommen weniger Touristen, es wird ruhiger und entspannender auf der Insel. Die Menschen, die dort leben und arbeiten, nutzen diese Zeit, um die Gemeinschaft wieder mehr in den Vordergrund zu stellen, zu sich selbst zu finden und das Jahr friedlich ausklingen zu lassen. Und das tun sie auf vielfältige Weise.

Seit Jahren gibt es beispielsweise den lebendigen Adventskalender. Darin finden sich keine Süßigkeiten oder Spielsachen. Ansässige Betriebe, Vereine, Gruppen und Privatleute füllen ihn vielmehr mit weihnachtlichen Aktionen. Es sind kleine Erlebnisse, die man gemeinsam genießt und bei denen man zusammen klönt, lacht und sich über das Leben freuen kann. Natürlich sind auch Gäste herzlich willkommen.

Sie werden Juist in dieser Zeit viel persönlicher und intensiver erleben. Sei es beim Adventssingen, Schnupperbosseln, weihnachtlichem Basteln oder kuscheligen Teestunden – man kommt schnell ins Gespräch und taucht tief ein in die Juister Gemeinschaft. Natürlich gibt es auch Weihnachtskonzerte, einen zauberhaften Weihnachtsmarkt, die Möglichkeit zum Shoppen in weihnachtlicher Atmosphäre oder zahlreichen Aktionen in den Unterkünften, mit den die Betreiber ihre Gäste immer wieder überraschen. Juist im Weihnachtsmonat hat einen ganz besonderen Reiz. Und wer es einmal richtig krachen lassen möchte, der geht an den Adventssonntagen zum Discoschwimmen ins TöwerVital, wo weihnachtliche Atmosphäre mit Kerzenschein und Lichtern einlädt ... bis dann ab 18:00 Uhr die Musik hochgedreht wird und der Rhythmus ins Wasser (und in die tanzwilligen Gäste) fährt.

Wer es in der Adventszeit nicht schafft, einen Urlaub auf der einzigartigen Insel zu verbringen, dem sei der digitale Adventskalender empfohlen. Bereits zum dritten Mal können Juist-Fans unabhängig von ihrem Aufenthaltsort zahlreiche, und vor allem ungewöhnliche Preise gewinnen. Dabei ist auch dieser Kalender anders als man vielleicht erwartet. Er ist eine sehr persönliche Einladung der Juister Bürgerinnen und Bürger, ihre Insel noch besser zu verstehen. Dafür erzählen sie in kleinen Videos überraschende, lustige, nachdenkliche oder einfach unterhaltsame Geschichten über Juist, das Leben dort, die vielfältige Natur oder die wechselhafte und spannende Entwicklung der Insel. Man erfährt so viele interessante Details, die selbst langjährige Juist-Kenner überraschen werden. Wer möchte, kann anschließend eine Frage zu der gesehenen Episode beantworten und mit etwas Glück sogar etwas gewinnen. Das lohnt sich, denn ob eine Juister Sehnsuchtsbox oder gar einen Kurzurlaub – jeden Tag wird unter allen richtigen Antworten ein großer und ein kleinerer Preis verlost. Und auch hier sind es keine Süßigkeiten, sondern immer etwas, was einzigartige Juist-Erlebnisse verspricht. Es geht am 1. Dezember los und wer möchte, kann sich bereits heute auf der Webseite <https://adventskalender.juist.de> anmelden.

TEXT: LIEBLINGSFLECKEN PR & KOMMUNIKATION KATHARINA SCHLANGENOTTO/INSA WITTE im Auftrag der  
KURVERWALTUNG JUIST  
ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

### **Article pictures**

